



Sobrevive Cuernavaca con ingresos propios: munícipe

Gerardo Suarez

Viernes, 11 de Julio de 2014 06:10

Determinación del Congreso de no autorizar refinanciamiento, imposibilita a habitantes recibir mejores servicios

Morales Barud hizo un llamado a los contribuyentes a cumplir con sus obligaciones fiscales

A los habitantes de Cuernavaca se les quitó la posibilidad de contar con mejores servicios públicos y con la ejecución de las obras que la ciudad requiere, afirmó el alcalde, Jorge Morales Barud, luego de que el Congreso decidió la noche del pasado miércoles, negar la oportunidad de aprobar una reestructuración financiera hasta por 755 millones de pesos para resolver la grave problemática que se agudiza.

El edil al referirse a la determinación del Congreso local de no autorizar la reestructuración de la deuda pública heredada de la pasada administración y que afecta gravemente las finanzas de la ciudad, informó que el cabildo capitalino cumplió con todos los requerimientos que señaló la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado y por ello, el Dictamen presentado por esa Comisión venía en sentido afirmativo.

Sin embargo, a los Diputados no les quedó lo suficientemente claro que en ningún momento se pretendía endeudar más a Cuernavaca, sino lograr una reestructuración de la deuda ya existente y cuya contratación fue aprobada por la anterior Legislatura.

Sobre el tema en particular, Jorge Morales Barud, afirmó: “La administración ha sido responsable en el manejo de las finanzas públicas, lo que le ha valido ascender en la calificación crediticia del Municipio, de acuerdo con Standard & Poors, es lamentable que esté esfuerzo tampoco haya sido reconocido por los Legisladores”.

Y es que aseguró que la reestructuración le habría significado al Ayuntamiento, y sobre todo a los habitantes de Cuernavaca, contar con disposición de alrededor de 40 millones de pesos al año, que en ejecución de obra pública hubiese permitido, por ejemplo, reasfaltar las principales avenidas de la ciudad que hoy se encuentran dañadas por las lluvias.

Por esa razón, reconoció que la situación financiera del municipio es apremiante debido al pago de la deuda pública autorizada por el Congreso del Estado a la anterior administración, lo que absorbe casi la totalidad de las participaciones federales que le corresponden a Cuernavaca.

Hoy por hoy, la Ciudad sobrevive con los recursos que capta por concepto de ingresos propios, por eso, hizo un llamado a los contribuyentes a cumplir con sus obligaciones fiscales y anunció que se prorrogarán por todo el mes de Julio las facilidades para el pago de servicios públicos e impuesto predial y advirtió que, concluyendo este mes, se dará inicio a los procedimientos económico coactivos en contra de los contribuyentes incumplidos, sin descartar la intervención de despachos externos que se hagan cargo de la cobranza, para que esta actividad no le represente al Ayuntamiento una carga laboral adicional.